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午15时30分，第十一届中国MBA发展论坛管理学院动员会在

管理科学楼106室召开。管理学院院长梁教授和管理学院部分

领导、老师，部分MBA、EMBA学员出席了会议。会议由管

理学院副院长赵定涛教授主持。 会议开始，赵定涛院长首先

介绍了本次动员会的目的：就是要制定详细的筹备进程并整

合全员的力量，按时有效进行筹备工作。并要求各职能项目

组尽快将项目进程细化并汇总编制进度表。随后，论坛执行

主席胡韶山简要介绍了目前职能组与项目组的任务与分工，

以及人员配备情况。 会上，刘志迎教授介绍了MBA发展论坛

及EMBA高峰论坛的总体流程，包括分论坛的设置，低碳经

济展览、评优活动及黄山宣言等的策划方案.总结了论坛组委

会的前期筹备工作和新闻发布会的情况.具体分析了各组分工

及任务并指出，大会成功与否主要取决于开幕式和主论坛。 

梁院长在发言中强调，要发动学院的全部力量投入论坛的筹

备工作。在目前工作的基础上，将人员接待、新闻宣传、低

碳经济展览、人员邀请和财务工作这五个方面作为重点来抓

，并指出人员和媒体的邀请是工作难点。他要求做好人员落

实工作，每个职能组与项目组均由学院老师专门负责。 最后

，与会老师和学员代表针对论坛的具体流程、人员和媒体邀

请工作进行了讨论。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


